

COMPRENDRE L'ÉVALUATION FONCIÈRE

23 AVRIL 2019 À 19 H 30
Salle Jobin de l'hôtel de ville et webdiffusion



Le dépôt récent du rôle triennal d'évaluation 2019-2020-2021 peut amener plusieurs citoyens à se poser des questions.

- Quels sont les éléments qui déterminent la valeur d'une propriété?
- Qu'est-ce qui peut expliquer, par exemple, des différences de valeur importantes entre des résidences?

Pour y voir plus clair, des représentants du Service de l'évaluation de l'agglomération de Québec présenteront les principaux éléments déterminant la valeur d'une propriété, puis répondront aux questions d'ordre général des citoyens. À noter que les cas particuliers ne pourront être traités lors de cette soirée.

Séance aussi webdiffusée en direct et disponible en différé.